

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan berkah-Nya, penulis diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Adapun judul skripsi ini adalah “Keanekaragaman Lichenes pada Saxicolous dan Terricolous di Hutan Wisata TAHURA Bukit Barisan Tongkoh Kabupaten Karo” yang mana disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya dapat memberikan manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu dan memberikan bimbingan, saran-saran, serta semangat kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, Drs. Nusyirwan, M.Si dan Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd. selaku Dekan FMIPA dan staf-stafnya. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan, dan Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan kepada Dra. Meida Nugrahalia M.Sc. selaku kepala Laboratorium Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Teristimewa kepada keluarga, terutama Ayahanda Kasman dan Ibunda Sunengsih yang telah membirakan dorongan moril maupun materil, doa serta senantiasa memberikan semangat kepada penulis. Terima kasih juga kepada Abang Kafri Andri Syahputra dan Adik Tri Artika Sari serta sahabat penulis

Ainun Mardiah Hasibuan, Lidia Sarah Panggabean, Devi Yolanda Silitonga, Fatmalasari, Vivi Sebastiani yang banyak memberi bantuan kepada penulis. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, September 2017

PratiwiDwiPutri

NIM : 4132220010